

**RAPPORT MORAL**  
**ASSEMBLEE GENERALE DU 03 DECEMBRE 2023**

Merci à vous toutes et tous d'avoir répondu à notre convocation pour cette Assemblée Générale.

Vous êtes 49 licenciés et 5 cotisants à avoir été convoqués à cette réunion annuelle qui nous permet de nous retrouver pour faire les bilans de l'année qui se termine et d'évoquer les projets pour l'année à venir. En fin de réunion nous aurons un moment pour dialoguer et répondre aux éventuelles questions.

Je commencerai mes propos en remerciant les municipalités de LE MEUX, JAUX et ARMANCOURT pour leur soutien financier.

Sans leurs subventions notre petit club ne serait pas viable car sans argent il est impossible d'investir pour grandir. Par la même occasion je les invite à poursuivre ainsi leurs dotations.

**(Si il y en a)** Merci également aux élus (député, conseiller départemental, présidents ou représentants des clubs de ..... d'avoir pris sur leur temps et d'être présents

Cornélis, Président du Codep s'excuse de ne pouvoir être parmi nous.

Je commencerai mon propos par un point sur les effectifs.

Malgré tous nos efforts il est difficile de recruter. Visiblement nombre de cyclistes préfèrent rouler seul.

Cependant, contrairement à la tendance nationale et départemental, le nombre de licenciés pour notre club reste stable.

Nous sommes à la date d'aujourd'hui 44 licenciés dont 16 féminines et 8 adhérents .

En 2023 grâce à l'investissement de certains membres aux diverses activités hors randonnées (Fête à Jaux, Forum des associations, journée mobilité douce) nous avons recruté 4 nouveaux que je présenterai ultérieurement. ***Peut être même plus avec une famille dont un jeune de 12 ans VOIR SI ILS SONT PRESENTS***

Hélas c'est avec regret que j'ai pris acte de la décision de Vladimir de ne pas reprendre de licence en 2024 licencié depuis 1988 à la FFCT et depuis 2010 au club. C'est également le cas de Francis qui lui était au club depuis 2016.

Je déplore également le départ de Denis qui quitte la région pour la Bretagne où nous espérons nous revoir un jour peut être lors d'une randonnée.

Pour d'autres raison Françoise ne renouvelle pas sa licence.

Quant à Marie elle ne souhaite pas reprendre de licence mais reste adhérente.

Hélas les conditions climatiques nous ont empêchées de faire toutes les sorties qui étaient prévues pour la convention pré accueil.

La moyenne d'âge des licenciés du club est de 60,13 ans. Malheureusement il est de plus en plus difficile d'inciter des jeunes à nous rejoindre peut être que la partie cyclotourisme leur fait peur. Cette réflexion ne vient pas de moi mais des instances de la fédération. Visiblement, les jeunes préfèrent les sensations du VTT discipline qui malheureusement n'a pas d'adepte chez nous. Je dis malheureusement car outre le fait de passer à côté du recrutement de vététistes nous ne sommes pas en mesure d'organiser des circuits VTT lors de notre randonnée annuelle. En effet je peux dès à présent vous dire que le 2 juin 2024 il n'y aura pas de parcours VTT lors de l'Ulmeusienne ce qui irrémédiablement entraînera une baisse du nombre des participants. Si parmi vous certains veulent s'investir pour le VTT on peut en discuter.

Comme il est stipulé dans nos statuts (article 11), le comité directeur doit compter au minimum 6 membres et au maximum 9.

Comme tous les ans trois membres sont sortants (Nelly, Françoise et Gérard).

Nelly et Françoise sont disposées à poursuivre quant à Gérard il nous a fait part de sa volonté de ne pas renouveler son mandat. \*\* De plus Alain est démissionnaire. En conséquence, il est fait appel à volontaires pour combler les deux vacances. Bien sûr les candidatures ne se limitent pas à deux celles-ci sont soumises au vote au même titre que les membres sortants.

Donc je pose la Question : Parmi l'assemblée qui, licencié depuis au moins un an est volontaire pour intégrer le comité directeur ?

Nous nous réunissons 6 fois par an (à peu près tous les deux mois) pour échanger, discuter et décider toujours dans le but d'améliorer certaines choses et pour le déroulement des manifestations que nous organisons.

Avant de l'aborder plus en détail dans mon rapport d'activité un petit mot sur les différentes sorties du club. Le samedi nous sommes un groupe qui prend de l'ampleur, il n'est pas rare d'être une vingtaine, cela en grande partie grâce au recrutement de ces trois dernières années. Hélas comme je le dis tous les ans, le dimanche matin il n'y pas beaucoup de volontaires. Quelles en sont les causes ? Peut-être avez vous des idées celles-ci sont les bienvenues. Vous-même si vous connaissez des personnes qui veulent venir n'hésitez pas à les inciter à nous rejoindre.

Cette année nous avons programmé une sortie en semaine (mardi ou mercredi après-midi) cette initiative appréciée sera reconduite l'année prochaine.

Pour conclure notre club vit bien et évolue dans le bon sens grâce à vous tous.  
Continuons ainsi et bonne route sur nos vélos pour 2024.

Le président.  
D. REGNAULT

## Rapport d'Activité.

Avant de commencer je vous rappelle que nous disposons d'un site internet mis à jour régulièrement par Catherine. Sur ce dernier sont répertoriés et imagés nos différentes activités qui relatent la vie du club, les événements passés ou qui vont arriver.

Comme il est de coutume je vais vous présenter les 3 cyclos qui nous ont rejoints : Michel DUGROSPREZ de JAUX, Cédric DOLLE de JAUX – Dominique DROCOURT de MARGNY LES COMPIEGNE et THOBOIS Matthieu de VENETTE. Bienvenue à eux

### Au niveau club :

Diapo/Galette : L'année 2023 a comme tous les ans commencé dans la convivialité le 22 janvier pour retracer les meilleurs moments de l'année passée suivi de la traditionnelle galette des rois.

Les sorties club : Les cyclo vertes le samedi après midi et des sorties dominicales ont repris à la mi février.

Atelier mécanique : Pour une première fois, nous avons organisé le 11 mars un atelier vélo sur le parking de la médiathèque de JAUX. L'expérience est à renouveler.

Mai à vélo et vivons vélo : Le 13 mai, 23 personnes ont participé (18 licenciés du club et 5 non licenciés) Comme prévu, la randonnée a eu lieu sur VERBERIE, avec un arrêt sur le site des étangs. Remise, à l'arrivée, d'un petit sac "Vivons vélo" garni.

Pique nique : Notre pique-nique annuel avec visite a eu lieu le jeudi 18 mai, jour férié de l'Ascension. Nous étions 20 roulants, plus Sylvie (épouse d'Alain) qui nous a rejoint pour la visite et le pique nique. C'était le jardin potager des Etournelles, à BREUIL LE SEC environ 50 km aller /retour

Le séjour Pentecôte (du 27 au 29 mai): Nous étions finalement 15 participants (3 couples et 9 hommes), 14 roulants (dont 3 VAE) et 1 accompagnant. 1 personne a fait l'aller retour complet en vélo (Alain).  
(Pour info le séjour 2024 aura lieu à ST QUENTIN vous aurez le détail tout à l'heure)

La rando des Malins de JAUX: Le dimanche 4 juin 2023.  
Il y a eut 176 participants, 94 route, 53 VTT et 29 à la marche.

Sortie de nuit : le samedi 10 juin. Nous sommes partis d'ARMANCOURT, à 21h, pour un circuit d'environ 40 km. Au départ, il a été remis, aux 18 participants, une barre de céréales et une compote (surplus de vivons vélo).  
Belle expérience qui a plu à tout le monde, à renouveler !

Feu de St Jean : Le samedi 17 juin. Hors vélo, nous avons répondu à la sollicitation de la municipalité de ARMANCOURT, pour participer à l'organisation de la soirée du feu de la St Jean

Le Forum de l'Osarc: Le samedi 9 septembre

PARIS-CHAUNY-MARGNY : Le samedi 23 septembre. Nous étions 19 licenciés et 3 non licenciés

La 3A : Le samedi 30 septembre. Cette année nous étions 14 participants et 1 accompagnant

- Mobilité douce : Le dimanche 1er octobre.  
Nous avons tenu un stand et organisé deux sorties vélo encadrées (à 13h et 15h), ouvertes à tous, de 8 km, avec commentaires sur les monuments.
- La CPA (Convention Pré Accueil) :  
Les samedis 7, 14, 21 et 28 octobre et 4 et 11 novembre ainsi que le mercredi 1er novembre et le dimanche 5 novembre pour des parcours de 20 à 37 km. En raison du mauvais temps 5 n'ont pas eu lieu cependant, nous avons accueilli 18 personnes

Des randonnées permanentes : le 15 avril et 1er mai.

Au total (des réponses reçues) il a été parcouru : **45757 Km**

L'Assemblée générale de notre club : Ce dimanche 3 décembre.

Les réunions comité directeur ont eu lieu les : 27 janvier, 24 mars, 2 mai, 23 juin, 22 septembre et 10 novembre.

### *Au niveau départemental* :

Certains d'entre nous ont participé aux randonnées des clubs voisins.

Nous avons assisté à diverses réunions ou cérémonies (Codep, Mairies, Osarc, Mobilité douce)

### *Au niveau international* :

Alain : cyclotranseurope cet été 2527 km du 5 juillet au 5 août

### *Au niveau national* :

Odile et Gérard :

R.P. club "Cyclotourisme en Pays Franc" en V.I. de 4 jours du 2 au 5 mai

V.I. de 4 jours (Beauce et Nord de la Loire) 275 km (sous la pluie ...) fin août

Semaine isarienne Val de Loire 6 jours 315 km (sous la canicule ...) début septembre les grands châteaux de la Loire ( Cheverny, Blois, Chambord, Amboise, Chaumont, ...)

Odile et Franck :

Dans 5 régions : Bretagne en mai,

Alsace en Juin ( 400km sur de vieux vélos empruntés)

Haute -Loire en Juillet,

Minervois et Ariège en septembre- octobre,

Vosges novembre.

Merci pour votre participation.

Le Président.